

Religion/Eglise catholique

Léon Nze Ababe reçoit des bénédictions apostoliques du Pape François



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi



Photo : Julie Nguimbi

La chorale Vox spiritus dei dont il est le président a chanté quelques cantiques pendant la cérémonie. Photo du milieu : Léon Nze Ababé, aux côtés de son épouse, reçoit des bénédictions apostoliques des mains de Mgr Mathieu Madega. Photo de droite : Un repas a clos cette cérémonie.

RAD
Port-Gentil/Gabon

Elles lui ont été transmises dernièrement par Mgr Mathieu Madega Lebouakéhan, président de la Conférence épiscopale du Gabon, évêque du diocèse de Mouila, administrateur apostolique du diocèse de Port-Gentil, au cours d'une cérémonie à laquelle étaient également conviés le préfet de Bendjé, Philibert Pambou Moussoungou et plusieurs chefs de service ainsi que les membres de sa communauté religieuse.

PRÉSIDENT de la chorale « Vox Spiritus Dei » qui, au milieu d'autres, agrémentes les messes à la cathédrale Saint Louis de Port-Gentil, Léon Nze Ababe, par ailleurs à la tête de l'ONG Synergie, qui opère dans l'humanitaire, vient de voir ses efforts pour l'avancement de l'œuvre de Dieu et pour sa dévotion couronnés. En effet, sa Sainteté le Pape François vient de lui adresser des bénédictions apostoliques que Mgr Mathieu Madega Lebouakéhan, président de la conférence épiscopale du Gabon, évêque du diocèse de Mouila, administrateur apostolique du diocèse de Port-Gentil, lui a transmises récemment, à sa résidence, à la faveur d'une cérémonie à laquelle prenaient part le préfet de Bendjé, Philibert Pambou Moussoungou, plusieurs chefs de service et les membres de sa congrégation religieuse. Dans son exhortation pour la circonstance, Mgr Madéga Lebouakéhan a rappelé à tous qu'« il y a un jour, un

matin où chacun a été béni, purifié, sanctifié : le jour de notre baptême où nous avons tous reçu bénédictions et sommes devenus saints devant les hommes dans l'amour ». Et de se demander ce qu'est devenue cette sainteté de notre baptême qui est, à ses yeux, la plus grande richesse que nous ayons. C'est comme, a expliqué l'évêque, "une personne qui, après avoir travaillé et même sans mérite, hérite de ses parents d'une immense richesse. Quand on hérite de cette immense richesse, les issues sont trois : on l'a fructifiée et on en jouit jusqu'au dernier jour ; on l'a dilapidée et on est réduit à la pauvreté ; on l'a gérée comme on a pu, et on a une vie discrètement acceptée. Comme vous pouvez le constater, sur ce chemin, nous échouons tous et presque lamentablement", a-t-il concédé, ajoutant que c'est à cause de cet échec que Dieu, qui nous a donné sa sainteté, revient à nous par des célébrations, des bénédictions, des sacerdoces, etc. L'officiant a invité les chrétiens à se souvenir de leur baptême qui est, selon lui, la source, le moment où Dieu a confirmé toutes sortes de bénédictions pour nous. « La faute n'est pas à Dieu qui nous a donné tout, ni à l'église qui nous a tout donné. La faute c'est parce que nous prenons cette lumière sous le boisseau, et nous nous occupons autrement. Or, quand on cache la lumière, elle est toujours là, il suffit de la ressortir et elle va briller », a conclu l'homme de Dieu, non sans avoir

félicité l'ensemble des membres de la chorale à l'honneur, qui ont ap-

puyé cet événement par l'organisation des consultations gratuites

à l'église Sainte Thérèse. Le couple Ababe a, à

cette occasion, offert un repas copieux aux invités.

RELEVEZ LE DÉFI DES ROUTES AFRICAINES

Être conducteur d'engin, c'est savoir faire face à de longues journées, en relevant des défis sur des chantiers exigeants par tous les temps... C'est aussi savoir compter sur son moteur, et surtout ce qu'il y a à l'intérieur.

Avec DeoMAX de OilLibya, Relevez le défi des chantiers Africains !

OilLibya

DeoMAX
HUILE MOTEUR

QUALITÉ AFRICAINE GARANTIE

DeoMAX. It's not just tough, it's Africa tough

Contactez-nous au 01.44.55.89